長万部町立長万部中学校

明るく、仲良く、元気より

後中だより 第1号

令和6年 4月30日(火)

学校教育目標:個の能力を伸ばし、自立して社会の形成者となるための資質を養う教育の推進

「明るく、仲良く、元気よく」~気持ちも新たにスタート~

校長 柴 野 貴 史

期待と不安を胸に緊張感の漂う新 1 年生が入学して、1ヶ月を過ぎようとしており ます。4名の教職員が加わり、気持ちも新たに良いスタートが切れました。

ここで、吉野 弘さんという詩人の書いた「素直な疑問符」という詩を紹介します。



小鳥に声をかけてみた
小鳥は不思議そうに首をかしげた。 わからないから わからないと 素直にかしげた。 あれは 自然な 首のひねり てらわない美しい疑問符のかたち。 時に 風の如く 耳もとで鳴る 意味不明な訪れに。 私もまた 素直にかしぐ 小鳥の首でありたい。

小鳥がちょこんと首をかしげる様子を、吉野 弘さんは、かわいらしくうたいまし た。素直に疑問を感じることの大切さについて、詩を通して教えてくれています。

この世の中はわからないことでいっぱいです。科学技術等の進歩によって増えてい くものもありますが、大切な海や山などの自然、町の長い歴史、私たちの生活を支えて くれている町の産業など、皆さんの普段の生活で「ふっと」わいた疑問を大切にしてく ださい。先生に聞いてもわからないこともあるかもしれないし、答えがみつからないか もしれません。でも、そんな疑問を大切にできる中学生でいてください。そんな疑問を きっかけに、町の発展へつながり、皆さんの生活に大きな影響を及ぼすことになるかも しれません。

社会で生きていく力は、勉強からだけで学ぶものではありません。学校の外での活動 や友達との遊び、家族との生活の中でたくさん学ぶことがあります。中学校生活の様々 な経験を通して、多くのことを学び、力を身につけてくれることを期待しています。











着低のご鏡類

今年度は4名の新職員が着任いたしました。 どうぞよろしくお願いいたします。



にほの たかし 柴野 貴史 校長先生 (八雲町立八雲中学校より)

八雲町立八雲中学校から赴任しました校長の柴野貴史です。豊かな自然と雪が少なく温暖な気候に恵まれた長万部町で働くことができて大変うれしく思っております。なんと言っても全国的にも有名な「かにめし」の本場で食することを楽しみにしております。全校生徒 94 名とともに長万部中学校の新たな 1 ページを刻んでいきたいと考えております。どうぞ宜しくお願いいたします。



_{りょうけ} 領 毛 まさえ 先生 (八雲町立熊石中学校より)

94 名の生徒との出会いを楽しみに、まさにウキウキワクワクドキドキの気持ちで参りました。国語と家庭科を担当いたします。生徒と楽しく生活しながら、生徒の立派な成長のために、先生方と協力しながら精一杯取り組みたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



東谷 虹 先生 (新採用)

はじめまして。4月から長万部中学校で勤務することになりました東谷虹です。3月に北海道教育大学旭川校を修了して参りました。専門教科は音楽です。 長年の夢であった教職につけたこと、また長万部中学校に勤務できること大変嬉しく思っています。右も左も分からず、試行錯誤の毎日ではありますが、明るく前向きに頑張ります。これからどうぞよろしくお願いいたします。



もりした ゆ か 森下 優佳 先生 (八雲町立落部中学校より)

現時点では学校のことも町のこともまだまだわからないことだらけですが、 皆さんとたくさん関わりながら学んでいこうと思っています。生徒たちが元気 に学校生活を送れるよう微力ながら尽力していきます。よろしくお願いいたし ます。

5月の予定

2日(木)生徒総会

7日(火)分掌部会

8日(水)3年見学旅行(~10日)

13日(月)委員会

14日(火)4時間授業、職員研修

15日(水) 1・3年眼科検診、職員会議

20日(月)教育相談(~24日)

22日(水)校内研修

25日(土)英語検定(1次)

28日(火)学年•分掌部会

29日(水) スキルアップ・プロジェクト

31日(金)体育大会